
CNSB – AG du Samedi 7 Octobre 2023 – 
Loops Live de Plédran 
 

Nous vous souhaitons à tous bienvenue pour cette assemblée générale du Club 

 

Emargement à 71 personnes 

Nous pouvons donc commencer et pour cela, je déclare cette Assemblée Générale Ouverte. 

Je vais commencer par un rapport moral, puis je ferai intervenir Sandy pour le rapport 

sportif natation artistique et Cyril pour la Natation Course et Céline pour les sections masters 

et loisirs. Je terminerai par le bilan financier avant de vous libérer pour un pot de l’amitié.  

Avant toute chose, et maintenant que vous êtes confortablement installés, je tiens à 

remercier Katy pour le partenariat avec loops, nous permettant ainsi de faire cette AG, dans 

cette salle, qui pour le coût est top pour ce type d’évenement.  

 

Rapport Moral de la saison 2022 -2023 
 

Depuis l’an passé, le C.A élu a compté 9 membres actifs 

 

Céline, Béatrice, Charlotte, Annaik, Katy, Stéphane, Cathy, Olivier et Amaury 

 

Il me faut d’en un premier temps féliciter et remercier l’ensemble des bénévoles, 

encadrants, et entraineurs pour la saison qu’il nous ont permis de vivre.  Une année 

complète sans coupure, qui nous a permis d’assurer une belle reprise de l’ensemble de nos 

activités. 

 

Félicitations donc aux entraineurs et encadrants : Cyril, Benjamin, Sandy, Alice, Adèle, Tanya 

et Charlélie d’avoir pu garder le encadrer les différentes sections. 2 d’entre eux quittent le 

navire pour d’autres aventures. Nous accueillons cette année et Morgane Adam en natation 

artistique et plus particulièrement au CAF, et Margot Le Breton pour les sections loisirs  

 

Merci aussi à l’ensemble des bénévoles qui investissent toujours autant de temps pour que 

les sections fonctionnent, notamment,  



Catherine, Janique, Nathalie, Méline et Céline, pour les plus petits le samedi matin, 

Stéphane, Soazig, Katy accompagnés de plusieurs parents pour la section course 

Cathy, Emmanuel, accompagnées elles aussi cette saison par plusieurs parents et nageuses 

En parallèle et pour toutes les sections confondus, un grand merci aux officiels pour leur 

participation sur la saison.  

Sachez qu’il nous est très important pour vous parents ou nageurs que vous vous investissiez 

sur ce poste, tant pour fédérer le CNSB dans les compétitions, mais aussi, pour ne pas avoir 

d’amende pour non-présentation ou insuffisance d’officiels. Nous vous avons déjà informés 

des formations et recyclages à venir. Ce poste permet aussi à vous parents d’être aux 

première loges pour les compétitions, et de mieux connaître les règlements et 

fonctionnement d’une compétition. 

Merci aussi aux médias, qui nous accompagnent toute l’année et font connaitre nos 

disciplines. 

Aussi, nous recherchons toujours des personnes motivées à nous rejoindre, et nous ouvrons 

la porte ce matin à des personnes supplémentaires, pour nous rejoindre au sein du CA. Je 

vous laisse y réfléchir, je vous resolliciterai plus tard. 

Nous restons en convention avec le club de Triathlon de Saint Brieuc, représentée par Eric 

Rannou, pour la mise à disposition de nos entraineurs, pour l’encadrement des séances de 

natation.  

Enfin, nous tenons à remercier l’agglomération et la ville de Saint Brieuc (élus et 

responsables) pour leur travail en amont et la mise à disposition des équipements sportifs, 

maintenu pour l’ensemble, cette année encore.  

La contrainte était plutôt conséquente, à savoir de passer de 3 à 2 piscines, avec un puzzle 

qui s’orchestre plutôt bien. Quelques concessions à subir certes, mais nous devons faire en 

sorte que nos bonnes relations se prolongent de nombreuses années encore. 

 

Notre club reste un club sportif, il est donc temps de parler de nos différentes sections avec 

en prime plusieurs qualifications aux championnats de France.  Je laisse chaque responsable 

de section intervenir pour présenter les résultats. 

Sandy Vignette synchro 

Cyril Gautier course 

Céline Thoraval – Masters et loisirs 

 

 



Rapport Sportif 
 

Bilan Natation Artistique : 

 
CF document joint (rapport nat artistique 2022-2023) 

Bilan natation course :  

CF document joint (rapport course 2022-2023) 

 

Natations Loisirs / Masters : 

Le loisir au CNSB c’est quoi ? 

Bébés Nageurs, Jardin Aquatique, Ecole des dauphins, Ados loisirs, Ados sauvetage, Ecole 

des 4 nages et Masters soit plus de 280 licenciés pour la saison 2022-2023. 

Une bonne saison 2022-2023 même si l’on a pu oublier que nous l’avons commencé avec 

deux piscines vides ! Jusqu’à mi-novembre, nous avons dû nous adapter aux aménagements 

de créneaux. Merci à l’Agglomération de nous avoir permis de maintenir une activité 

sportive malgré tout. 

Merci à tous de votre compréhension et de vous être adaptés aux horaires parfois tardifs… 

Une année satisfaisante en apprentissage avec de bonnes évolutions des enfants. Certains 

ont été invités à participer à une compétition interne organisée par Cyril et Benjamin. Cela a 

permis de sensibiliser certains à la compétition pour les prochaines saisons. 

Section Masters 

Rapide résumé des compétitions Masters. Sur un groupe de 90 masters, une dizaine 

participent aux compétitions. Depuis quelques années il est plus difficile de les mobiliser. 

Pour cette saison : 

C’est un combat tous les ans pour constituer une équipe de 10 nageuses et nageurs pour les 

Interclubs. Et malheureusement, pas de participation cette saison. 

Depuis 2020, les compétitions départementales se passent en format Nocturne. Donc au lieu 

d’avoir deux journées de compétition départementale, nous avons 4 soirées, 4 plots 

départementaux. 

Un format qui ne plait pas à tous mais il est certainement plus facile de trouver des bassins 

en nocturne que tout un dimanche. 



Samedi 10 décembre 2022 à Lannion : 6 nageuses et nageurs engagés mais 3 seulement ont 

participé (1 malade et 2 qui n’ont finalement pas pu se libérer professionnellement) 

Dimanche 15 janvier 2023, 7 nageuses et nageurs ont participés aux championnats 

régionaux à Combourg. 

Samedi 28 janvier 2023 à Lamballe : 8 nageuses et nageurs engagés 

Samedi 8 avril 2023 à Loudéac : Aucun briochin d’engagé mais cela tombait le WE de Pâques. 

Beaucoup avaient des engagements familiaux. 

Samedi 20 mai 2023 à Guingamp : 7 nageuses et nageurs engagés 

Pas de participation aux Championnats de France. Les Hiver prévus en mars ont été annulés 

faute de piscine pour accueillir la compétition. Puis finalement la compétition a été 

programmée en avril au Puy en Velay (je ne sais pas si vous savez où c’est, mais je vous laisse 

regarder sur la carte. Le seul nageur intéressé est dépendant des transports en commun et 

c’était très compliqué pour lui d’organiser la logistique sans voiture). 

Fin juin, nous avons organisé un moment de convivialité aux Rosaires qui a rassemblé une 

vingtaine de Masters, avec une majorité de nageuses et nageurs du vendredi soir ! Toujours 

des moments 

sympas pour se voir en dehors des bassins et faire connaissance entre nageurs des différents 

groupes. 

Depuis la saison dernière, j’ai annoncé mon départ du CA. Je reste nageuse et je donnerai un 

coup de main sur des événements importants pour le club : loto, étape d’eau libre, meeting 

Aquabaie, officiel masters quand je pourrai participer aux compétitions… 

J’espère que de nouvelles personnes vont intégrer le CA. Malgré les appels aux adhérents, 

nous avons peu de retour. Plus il y aura d’administrateurs, plus les tâches seront réparties. 

Je quitte le CA après un peu plus de 10 ans dans l’équipe. 

Si je regrette la mentalité de consommation qui s’est installée depuis quelques saisons, de 

toute cette expérience, je garde évidemment le meilleur : de belles rencontres, des 

échanges constructifs et enrichissants. Merci aux bénévoles, aux autres membres du CA, à 

l’équipe encadrante. C’était chouette de travailler avec vous tous ! il est temps que je laisse 

la place !! 

 

 

 

 

 



Bilan financier 
 

 

 

 

 

ANALYSE : cf comptes de 

résultats    
 

     

     

   N   N-1 

 TOTAL DES CHARGES :            230 642,00        177 242,00    

       

 TOTAL DES PRODUITS :            198 810,00        118 302,00    

       

 RESULTAT D'EXPLOITATION AU 31 JUILLET 2023 : -        31 832,00    -    58 940,00    

 

 

Nous poursuivons par les résultats de l’exercice comptable, ou il convient de souligner le 

travail accompli par Annaik , ainsi que Fabien Jouan, pour le bilan comptable. 

 

On sort avec un résultat très mauvais de -32000€. Nous avions fait le choix à la rentrée 2022 

d’augmenter de 10€ les cotisations. En parallèle, les licences ont-elles aussi augmenté, de 5€ 

ce qui a réduit nos recettes sur la saison par rapport à notre prévisionnel. Nous avons donc 

augmenter encore cette année pour assurer un résultat plus équilibré.  

Nos charges ont elle aussi beaucoup évoluées, notamment via la masse salariale, ou nous 

avons suivi tout naturellement les augmentations des minimas conventionnelles. Nos 

charges de fonctionnement ont bien évidemment suivi l’inflation et nous devrons réduire 

nos dépenses et revoir les prise en charge du club lors des déplacements.  

 

Nous remercions les villes de St Brieuc, quessoy, Lantic, Plouvara, Trégueux, Ploufragan, 

Plélo, Yffiniac, Lanvollon, Hillion, Saint Brandan, Langueux, et Trémuson pour leurs 

contributions, ainsi que l’agglomération et le DPT22, et la région pour leurs subventions. 

 



Nécessité absolue de mener des actions payantes habituelles : loto, eau libre, gala… Vous 

pouvez revenir vers nous pour nous proposer de nouvelles actions.  

Nous avons terminé à près de 450 adhésions la saison dernière et nous devrions faire un peu 

plus cette année 

Quelques dates à retenir pour cette nouvelle saison. 

 

Validation des statuts, Règlement intérieur inchangés. 

Vote des rapports : nous allons procéder à la validation des 3 rapports  

Moral 

Sportif 

Financier 

Tous les rapports sont votés et acceptés à l’unanimité des membres présents 

Je vous avais sollicité plus tôt mais avant de procéder à l’élection des membres du CA, je vous 

propose de nous y rejoindre. Je ne vous cache pas que nous avons vraiment besoin de 

membre supplémentaires afin de continuer à faire vivre le CNSB. Nous devons nous 

renouveler et cette année beaucoup sortent. Pour ma part, je vous avais annoncé mon 

souhait de donner la présidence à quelqu’un d’autres après 4 saisons. J’estime qu’il est 

important de tourner. C’était donc ma Dernière AG 

 

Élection des membres du CA 

Les membres du CA sont élus pour trois ans. Les sortants sont cette année katy et stéphane 

Départ de Béatrice, Céline et Charlotte. Entrée d’Elodie Brunel, Jessica Gautier, Soazig Le 

Corre, Elodie Lemoine, Nathalie Pointier et Viviane Chermat:  

 

Validé à l’unanimité par l’Assemblée. 

Le bureau : Katy, Stéphane, Soazig, Viviane , Jessica, Nathalie, Elodie, Cathy, Elodie,  Annaik, 

Olivier et Amaury. Et ce avant nouvelle élection 

 

L’élection du nouveau bureau se déroulera lors du prochain CA.  

 

D’autres part, et sans entrer dans le bureau, nous souhaitons accueillir plus de bénévoles, 

aidant à la vie du club, pour participer aux animations, à l’organisation des compétitions. 

N’hésitez pas à nous faire signe.  



 

Viens donc le temps des récompenses : 

Artistique :  

Equipe avenir Challenge : Championnes Inter Région Challenge 

Sophia Cheny, Anna Floury Lamort, Louise Courtot, Léa Gaillard, Alice Gaudin, Amélie Glévarec, 

Appoline Larrey, Léa Grave 

Duo Mixte : 

Champion de france N1 : 

Millian Pelé, Yulizh Cauret 

5 Nageuses CAF qui ont réussi les tests de sélection : 

Clara Bogrand Le Cozic, Victoria DURAND, Louna Le Borgne, Lucile Le Bars, Juliette Gaudu 

 

1ère nageuse Jeune en performance FI aux France N1 : 

Maëlig Le Bris 

 

Course :  

Pour les Avenirs, pas facile, j'ai donc pris la liste des nageurs sélectionnés dans l'équipe 22 au 

Nat'ouest (et champion départemental aussi) 

- Awen GAUTIER 

- Lény LE CORRE 

 

Pour les benjamins, les nageurs sélectionnés en équipe départementale pour la coupe de France des 

départements : 

- Elsa SCHENK 

- Tillio REMOND 

- Mathys CONNAN 

 

Pour les Juniors : 

 

- Qualif France Juniors et open été (finaliste A) : Alwena GAUTIER 

et 

pour les autres, j'ai pris les 3 meilleurs juniors à la table de cotation 



filles : 

1. MARECHAL QUEMIN lucie 

2. GEFFROY manon 

3. MALIVET Nolwenn 

 

gars : 

1. HOUSSIN Timéo 

2. Lomig GAUTIER et lucas JOUAN 

 

Bravo à eux 

Enfin , je tiens à remercier Chantal et Yvon et Pascal Prigent pour leur engagement 

historique sur les compétitions, depuis de longues années.  

J’appelle maintenant Béatrice et Céline pour leur engagement au sein de leur sections 

depuis de nombreuses années 

 

Je déclare donc notre A.G. close.  

Celle-ci se poursuit bien évidemment par un pot de l’amitié. 

validé le 07.11.23


